



# Cultura creará una red de hispanistas para difundir su política del español

La Junta prevé llegar a 3.000 profesores extranjeros con actividad en la región

E. A. S.  
SALAMANCA

La nueva consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, anunció ayer ante las Cortes regionales su intención de crear una Red Mundial de Hispanistas con el objetivo de ofrecer formación especializada a los profesores de español de todo el mundo "y vincularles progresivamente" a la Comunidad. "Ellos serán los embajadores de la política del español de Castilla y León", aseguró la máxima responsable cultural del Gobierno autonómico, que incluirá este proyecto en el II Plan del Español para Extranjeros, que se presentará en esta legislatura bajo la filosofía de que este ámbito constituye un "activo esencial y herramienta de futuro".

Una de las líneas del plan se dedicará a la creación de empleo y riqueza en la Comunidad, con actuaciones como la creación de un consorcio mixto del español entre el sector público Junta, universidades y entidades locales y privado para fortalecer las industrias relacionadas con la enseñanza del español; el impulso de la acreditación académica de los programas docentes impartidos por las empresas de enseñanza del castellano y de procedimientos de calidad e innovación en evaluación y certificación del español; y la potenciación de la matriculación en el diploma de español como lengua extranjera realizado por la Universidad de Salamanca en colaboración con el Instituto Cervantes.

Del mismo modo, la Conse-



Alicia García, segunda por la derecha, junto a Josefa García Cirac, María Jesús Moro y Carlos Fernández Carriedo, ayer en las Cortes. ICAI

jería promoverá "la acreditación de nuevas empresas vinculadas a la formación del español por el Instituto Cervantes". Por otro lado, el plan recogerá medidas para la internacionalización del valor cultural, social y económico de la región, como el desarrollo del programa *Juntos en español* "como medio de atracción de estudiantes internacionales que quieran compatibilizar la enseñanza del español con las prácticas en ámbitos como la biomedicina y la salud, el medio ambiente y los parques naturales, el derecho y la justicia, la cultura y el patrimonio histórico y los servicios sociales.

Además, la Junta desarrollará "programas de formación de profesores extranjeros de español con

la intención de alcanzar los 3.000 docentes trabajando y aprendiendo en Castilla y León", y potenciará la preparación virtual del idioma de profesores y directivos de empresas internacionales, estableciendo "marcos de colaboración con los centros de enseñanza de lenguas más prestigiosos de Europa".

## Consolidación del Fáycl

Por otra parte, Alicia García destacó durante su comparecencia en las Cortes regionales que si se quiere avanzar en la dimensión económica del turismo, la cultura y el deporte, "es imprescindible no perder de vista la internacionalización y promoción exterior de nuestros bienes y servicios culturales y de nuestra oferta turística".

En este contexto, la consejera recordó que se han dado "pasos muy importantes" en este ámbito, especialmente en la extensión de nuestros modelos de gestión del patrimonio y de nuestra oferta de español para extranjeros. "Pero no solo nuestras modernas infraestructuras van a mejorar nuestra proyección exterior. También vamos a aprovechar otro evento representativo de nuestro arte contemporáneo y de alta calidad en su programación, como es el Festival Internacional de las Artes de Castilla y León en Salamanca, (Fáycl), que se consolidará en esta legislatura como una de las citas importantes dentro del calendario de grandes festivales europeos", aseguró. ■